

2. *fordert*

*unter Hinweis* auf die Verpflichtung, der Krise und ihren Auswirkungen auf die Entwicklung auf globaler Ebene und auf solidarische, koordinierte und umfassende Weise zu begegnen und Maßnahmen zu ergreifen, die darauf gerichtet sind, die Rolle des Entwicklungssystems der Vereinten Nationen bei der Bewältigung der Krise und ihrer Auswirkungen auf die Entwicklung zu stärken,

*hervorhebend*, wie wichtig die Zusage ist, einen soliden inländischen Finanzsektor zu gewährleisten, der einen wesentlichen Beitrag zu den nationalen Entwicklungsbemühungen leistet und einen wichtigen Baustein einer entwicklungsfördernden internationalen Finanzarchitektur bildet,

*in Anbetracht* dessen, dass eine gute Regierungsführung, gepaart mit nationaler Eigenverantwortung für Politiken und Strategien, weiterhin wichtig ist, unter Hinweis auf die Verpflichtung, als Schlüsselvoraussetzung für langfristiges Wirtschaftswachstum und Entwicklung wirksame und effiziente Wirtschafts- und Finanzinstitutionen auf allen Ebenen zu fördern sowie die gemeinsame Überwindung der Krise durch verbesserte Transparenz, die Beseitigung der Korruption und die Stärkung der Regierungsführung zu beschleunigen,

*hervorhebend*, dass eine gute Weltordnungspolitik für die Verwirklichung einer nachhaltigen Entwicklung grundlegend ist, in diesem Zusammenhang erneut darauf hinweisend, dass es wichtig ist, durch die Auseinandersetzung mit den internationalen Finanz-, Handels-, Technologie- und Investitionsmustern, die sich auf die Entwicklungsaussichten der Entwicklungsländer auswirken, eine weltweite wirtschaftliche Ordnungspolitik zu fördern, um ein dynamisches und förderliches internationales wirtschaftliches Umfeld sicherzustellen, sowie erneut darauf hinweisend, dass die internationale Gemeinschaft zu diesem Zweck alle erforderlichen und geeigneten Maßnahmen ergreifen soll, namentlich die Gewährleistung der Unterstützung von Struktur- und makroökonomischen Reformen, eine umfassende Lösung des Problems der Auslandsverschuldung und die Erweiterung des Marktzugangs für Entwicklungsländer,

*anerkennend*, wie dringend notwendig es ist, die Kohärenz, Lenkung und Konsistenz der internationalen Geld-, Finanz- und Handelssysteme zu verbessern, und wie wichtig



gung der gegenwärtigen Krise und zur Stärkung der Widerstandskraft gegenüber etwaigen künftigen Krisen;

21.